



## 4000 Euro für Rotmilanzenrum

Halberstadt (je) • Martin Kolbe (Mitte), Leiter des Rotmilanzenentrums Halberstadt, erhielt am gestrigen Mittwoch von Michael Haase (rechts), Vorstand der in der Kreisstadt ansässigen Rolf P.C. & Edith Maria Mantzfeldstiftung, und Stiftungsmitglied Dr. Bernd Nicolai einen Förderscheck in Höhe von 4000 Euro. Damit beteiligt sich die Stiftung an der Finanzierung des Projekts „Flugbewegungen von Rotmilanen im Museum live erleben“. Bis zu fünf Rotmilane sollen mit einem kleinen Sender versehen werden, der im Fünf-Minuten-Takt Signale sendet. Die Forscher können anhand der Daten mehr über die Lebensweise des Raubvogels wie zum Beispiel die Zugrouten in das Winterquartier erfahren. Live verfolgen können die Besucher des Museums Heineanums künftig das Leben der Rotmilane auf einem Monitor, auf dem die gesammelten Daten zu sehen sind. Foto: Jörg Endries